
 

 

 

La riunione convocata per il 9 Agosto 2011 dovrebbe prendere visione delle aree SIC e Zps da 

sottoporre a valutazione di incidenza ambientale (V.I.A.), permettendo così l’utilizzazione a fini 

venatori. A nostro avviso, che approfondiremo in questi giorni, i calcoli di cui è in possesso 

l’Assessorato Agricoltura e Foreste continuano a risultare con delle notevoli differenze 

relativamente al territorio agro silvo pastorale, alle zone già protette, etc.  

Così come avevamo sollecitato durante la prima discussione della bozza di piano, con nostro grande 

piacere, notiamo che dal calcolo delle aree urbanizzate nella prima stesura calcolato in 151.144 

ettari, si è passati al calcolo attuale di 263.309 ettari.  

Noi della Federazione Siciliana della Caccia continueremo a vigilare non fuggendo dal tavolo 

tecnico, anche perché, contrariamente alla storiella della “volpe e l’uva” non deleghiamo nessuno 

per la responsabilità che competono all’associazionismo venatorio.   
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